

DJK baut in diesem Jahr ihre Beachvolleyball-Anlage

Copacabana an der Steinach

MARKTSTEINACH (RSF)

Bei den Wahlen in der Jahreshauptversammlung der DJK Marktsteinach wurde der bisherige Vorstand im Amt bestätigt: Vorsitzender ist Dieter Herder, sein Stellvertreter Bernd Götzendörfer. Das Amt des Kassiers hat Joachim Hochrein inne, Schriftführerinnen sind Rosemarie Janson und Sigrid Herder. Die sportliche Leitung übernimmt Udo Keidel. Die Ämter der Kassenrevisoren bekleiden Volker Obwald und Manfred Höhne. Jugendleiterin ist Stephanie Hebbeler, ihre Stellvertreterin Dagmar Mitesser. Der Verein zählt derzeit 398 Mitglieder.

Die Ausrichtung der Marktsteinacher Kirchweih im vergangenen Jahr war für die DJK einer der Höhepunkte. Da dafür „sehr viel Zeit und Kraft“ nötig gewesen seien, konnten am Vereinsheim nur kleinere Baumaßnahmen durchge-

führt werden, so Dieter Herder in seinem Bericht. Für die Außen-sportanlagen wurde ein neuer Rasentraktor angeschafft. Zudem hat die DJK ein Grundstück an der Einfahrt zum Vereinsheim gekauft.

In diesem Jahr plant der Verein, den Beachvolleyballplatz zu bauen und ein Kletterhaus am Spielplatz aufzustellen. Herder wies daraufhin, dass in der Herbstversammlung eine Beitragserhöhung beschlossen werden müsse, damit der Verein zuschussfähig sei. Für die Kirchenglocke soll eine Spende gegeben werden.

Die Berichte aus den einzelnen Abteilungen eröffnete Mathias Graser, der die Fußballschüler trainiert. Sie belegen in der Vorrunde 2001 den ersten Platz und haben in zehn Spielen 99 Tore geschossen. Gut besucht sind die Gruppen der Gymnastikabteilung. Abteilungsleiterin Sieglinde Götzendörfer hob

die gute Zusammenarbeit mit der Volkshochschule Schweinfurt seit dem Frühjahrssemester beim Step-Aerobic-Kurs hervor. Die Korbball-Minis trainiert Gabi Graser. Die Abteilungsleiterin Gertrud Hebbeler betonte, dass die Mini-Mannschaft zum ersten Mal zur Feldrunde gemeldet wird. Das Team der Korbball-Jugend, bisher trainiert von Ulla Köth, löst sich dem Bericht zufolge auf, da viele Spielerinnen das 18. Lebensjahr erreichen.

Frühjahrsputz steht an

Die Tischtennisabteilung des Vereins hat zur Zeit vier Erwachsenen-, drei Jugend- und eine Mädchenmannschaft gemeldet. Die erste Jugendmannschaft steht zur Zeit auf dem 3. Platz der 1. Kreisliga. Kurt Kreuzer, Leiter der Volleyballabteilung, betonte, dass der neue Beachvolleyballplatz seit langem gewünscht werde, da die Mannschaft, die in der Freizeitliga spielt,

fast nur in der Halle trainieren könne.

Udo Keidel wies auf den „Frühjahrsputz“ der Sporthalle am 30. April hin. Berthold Gundermann erläuterte die Änderung des Gesundheitsgesetzes: Alle, die bei Vereinsveranstaltungen bei Pflegeständen eingesetzt sind, müssen sich einer Unterweisung durch das Gesundheitsamt unterziehen. Er stellte den Antrag, dass der Ortsausschussvorsitzende Gerd Barthelmes einen gemeinsamen Termin vor Ort für alle Marktsteinacher Vereine anstrebe.

Gemeinsame Fahrradtouren und das Badminton sind sportliche Aktivitäten, die die DJK Marktsteinach bei genügend Interessenten in Zukunft anbieten möchte. Wer mitmachen möchte, kann sich an Udo Keidel, Tel (09727) 5972, oder Sigrid Herder, Tel (09727) 1563, wenden.